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-----------------------------------------------ATA Nº 8----------------------------------------------------------

----- Aos vinte e seis dias do mês de abril de dois mil e dezoito, pelas 9H30, reuniu 

ordinariamente em Torres Vedras o Conselho Intermunicipal da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste. -----------------------------------------------------------------------------

----- Estiveram presentes o Dr. Pedro Miguel Ferreira Folgado, Presidente do Conselho 

Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal 

de Alenquer, Dr. Fernando Manuel Tinta Ferreira e Eng.º José Quintino da Silva, Vice-

Presidentes da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidentes das Câmaras Municipais 

de Caldas da Rainha e Sobral de Monte Agraço, respetivamente. ------------------------------

----- Estiveram ainda presentes os senhores Presidentes: André Filipe Matos Rijo, 

Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos, Dr. Ricardo Manuel Silva 

Fernandes, Presidente da Câmara Municipal de Bombarral, Engº João Duarte Anastácio de 

Carvalho, Presidente da Câmara Municipal da Lourinhã, Henrique Bertino Batista 

Antunes, Presidente da Câmara Municipal de Peniche e Dr. Carlos Manuel Antunes 

Bernardes, Presidente da Câmara de Torres Vedras.----------------------------------------------

----- Participou na reunião o Vice Presidente da Câmara Municipal da Nazaré, Dr. António 

Sequeira.------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Não se fizeram representar as Câmaras Municipais de Alcobaça e Óbidos.-------------

-----Participaram na reunião o Primeiro Secretário, Dr. Paulo Simões e o Secretário 

Intermunicipal, Dr. Pedro Afonso.-------------------------------------------------------------------

----- A reunião foi secretariada pela Assistente Técnica, Maria de Jesus Manique.-----------

----- Antes da ordem do dia, o Sr. Presidente do Conselho solicitou a inclusão de um ponto 

extraordinário na ordem de trabalhos – Ponto 14 - ”Modificação Orçamental nº 5”, tendo 
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sido aceite por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------

----- Hora de Abertura-------------------------------------------------------------------------------

-----Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal 

declarou aberta a reunião, quando eram 10H00, com a seguinte ordem de trabalhos:-------- 

----- Ponto 1 – Ata de reunião anterior (08/02/2018);---------------------------------------------

----- Ponto 2 – Análise e avaliação da promoção turística para o próximo triénio – SURF;-

----- Ponto 3 – Proposta de candidatura do Oeste a Capital Europeia da Cultura 2017;------

----- Ponto 4 – Programa de Sapadores Florestais – Ponto de situação;------------------------

----- Ponto 5 – Nomeação de Representante para a Comissão Consultiva do Plano para a 

Aquicultura em Águas de Transição;----------------------------------------------------------------

----- Ponto 6 – Proposta de resposta aos esclarecimentos solicitados pelo Tribunal de 

Contas, relativamente ao Contrato celebrado com a OceanPTEvents;--------------------------

----- Ponto 7 – Concurso Público Ref.ª CP1/2018 “Acordo-Quadro para fornecimento de 

Contentores de Lixo” - Prorrogação de Prazo de Apresentação de Propostas;----------------

----- Ponto 8 – Consulta Prévia, Ref.ª CPRV3/2018 – “Equipamentos de Impressão e 

Fornecimento de Cópias e Impressões” – Proposta de Adjudicação;---------------------------

----- Ponto 9 – SAMA – Ponto de situação;--------------------------------------------------------

----- Ponto 10 – Aluno ao Centro;--------------------------------------------------------------------

----- Ponto 11 – Avaliação SISAB 2018 – Agentes Económicos e nova proposta para 2019;-

----- Ponto 12 – Representações;---------------------------------------------------------------------

----- Ponto 13 – Outros Assuntos de Interessa Regional;-----------------------------------------

----- Ponto 14 – Modificação  Orçamental nº 5----------------------------------------------------

----- Ponto 1 – Ata de reunião anterior (08/02/2018);------------------------------------------

----- Foi dispensada a leitura da ata nº 3 (reunião extraordinária de 08.02.2018), em virtude 

do seu texto ter sido previamente distribuído pelos membros presentes e não havendo 

correções, a mesma foi aprovada por unanimidade.-----------------------------------------------
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-----Ponto 2 – Análise e avaliação da promoção turística para o próximo triénio – 

SURF;-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche, neste ponto da ordem de trabalhos 

pediu a palavra para referir que a marca do Surf tem um grande impacto na região e terá 

que se refletir sobre este assunto e o que se pode melhorar na estratégia dos doze concelhos. 

Peniche vai liderar esta prova, em termos locais potencia os recursos, criando novas 

oportunidades, tem que haver uma estratégia virada para o futuro, caso a OesteCIM não 

arranje forma de financiamento, Peniche irá arranjar patrocinadores. O fator determinante 

para o futuro do Oeste é aproximar concelhos, alavancar recursos para o Oeste.-------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Caldas da Rainha, interveio para referir 

que os municípios do Oeste já falaram sobre este assunto e houve orientações no sentido 

de que este tipo de evento deveria ocorrer em determinado período de tempo (3 anos), que 

se faça um caminho gradual e que no próximo triénio haja condições de 

autossustentabilidade, até porque não acredita que os Fundos Comunitários continuem a 

financiar este tipo de eventos. Deverá haver sim maior capacidade reivindicativa junto do 

Turismo do Centro.------------------------------------------------------------------------------------

---- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras, reforçou que a região é 

reconhecida nacional e internacionalmente como a melhor região do Surf, a  região Oeste 

tem um potencial enorme e acima de tudo criar a marca Oeste Surf. Sugere que o Presidente 

da OesteCIM,  junto do Secretário de Estado do Turismo envide esforços para que este 

evento, no futuro, possa não estar tão dependente da OesteCIM, que seja considerado como 

um evento do Turismo de Portugal.-----------------------------------------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.--------------------------------------------

----- Ponto 3 – Proposta de candidatura do Oeste a Capital Europeia da Cultura 2017;-

----- Foi apresentada pelo Sr. Presidente da Câmara de Torres Vedras uma proposta de 

candidatura “Capital Europeia da Cultura 2027”, fez uma breve introdução ao tema em 
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questão, salientando que se deve olhar para este projeto como estratégico para a região, 

sendo uma mais valia para todos.--------------------------------------------------------------------

-----Colocado à consideração dos presentes  a viabilidade de se avançar com a candidatura, 

o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade aprovar essa intenção. Deve 

mapear-se  os custos e contratar um consultor para aferir da viabilidade desta candidatura.-

----- Ponto 4 – Programa de Sapadores Florestais – Ponto de situação;-------------------

----- O Primeiro Secretário fez o ponto de situação,  relativamente ao ofício (referência 

201900/2018/DGAPPF/DDFVAP datado de 11.04.2018), do ICNF – Instituto da 

Conservação da Natureza e das Florestas – Programa de Sapadores Florestais – Concurso 

para criação de brigadas de sapadores florestais – aviso de abertura 01/2018, solicitando 

informação urgente, nomeadamente sobre a localização da sede da brigada proposta para 

o território da OesteCIM e em que esquema a mesma funcionará, sobre o local de 

parqueamento das viaturas, sobre as condições de armazenamento de equipamento coletivo 

e individual e sobre o processo de recrutamento dos quinze sapadores florestais.------------

-----O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal, informou os membros presentes,  que a 

localização será na Usseira em Óbidos, local que reúne todas as condições para o efeito.-- 

-----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento, ficando os serviços de enviar a 

respetiva informação ao ICNF, no prazo indicado.------------------------------------------------

----- Ponto 5 – Nomeação de Representante para a Comissão Consultiva do Plano para 

a Aquicultura em Águas de Transição;----------------------------------------------------------

-----No âmbito do regime jurídico do ordenamento do espaço marítimo nacional, através 

do Despacho nº 1608/2018, publicado no DR, 2ª série, nº 33 de 15 de fevereiro, foi 

determinada a elaboração do Plano para a Aquicultura em Águas de Transição. (PAqAT). 

Assim foi  presente o ofício da Direção Geral Políticas do Mar, referência 89/DSE/2018, 

datada de 06.04.2018, solicitando a nomeação de  um representante da OesteCIM, para 

integrar a referida Comissão, realizando-se a primeira reunião da Comissão Consultiva, no 
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próximo dia 20 de abril, pelas 14H30, na Direção Geral.----------------------------------------

-----Após apreciação do  assunto, o Conselho Intermunicipal deliberou nomear como 

representante na referida Comissão Consultiva, o Senhor Presidente da Câmara Municipal 

de Torres Vedras, Carlos Manuel Antunes Bernardes.--------------------------------------------

----- Ponto 6 – Proposta de resposta aos esclarecimentos solicitados pelo Tribunal de 

Contas, relativamente ao Contrato celebrado com a OceanPTEvents;--------------------

----- Foi presente para apreciação a informação técnica nº 110/2018, datada de 24.04.2018, 

cuja cópia ficará apensa à presente ata e dela  fará parte integrante, na qual consta a proposta 

de resposta aos esclarecimentos solicitados pelo Tribunal de Contas, relativamente ao 

Contrato celebrado com a OceanPTEvents, contrato esse cujo objetivo visa a elaboração 

do plano de promoção do produto turístico de base intermunicipal-Surf, na Região 

Centro/Sub-Região Oeste nas Plataformas Digitais da Wold SurfLeague em 2018. ---------

-----O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta 

apresentada, nos termos da presente informação, para posterior envio ao Tribunal de 

Contas. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto 7 – Concurso Público Ref.ª CP1/2018 “Acordo-Quadro para fornecimento 

de Contentores de Lixo” - Prorrogação de Prazo de Apresentação de Propostas;------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou aprovar por unanimidade, a prorrogação do 

prazo de apresentação de propostas, relativamente ao procedimento acima mencionado, 

conforme informação técnica dos serviços nº 103/2018, datada de 20.04.2018, cuja cópia 

ficará apensa à presente ata e dela fará parte integrante.------------------------------------------

----- Ponto 8 – Consulta Prévia, Ref.ª CPRV3/2018 – “Equipamentos de Impressão e 

Fornecimento de Cópias e Impressões” – Proposta de Adjudicação;----------------------

----- Foi presente a informação do júri, nº 102/2018, datada de 19.04.2018, respeitante ao 

procedimento acima mencionado, tendo o Conselho Intermunicipal, após apreciação do 

mesmo deliberado, por unanimidade, adjudicar a locação de “Equipamentos de Impressão 
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e Fornecimento de Cópias e Impressões”, ao concorrente Digitoeste – Equipamentos e 

Serviços, Ldª, pelo valor de 30.734,28 € (trinta mil, setecentos e trinta e quatro euros e 

vinte e oito cêntimos), a que acresce o IVA à taxa legal em vigor. Mais deliberou designar 

como gestor do contrato, Rogério Duarte. A cópia da presente informação ficará apensa à 

presente ata e dela fará parte integrante.------------------------------------------------------------

----- Ponto 9 – SAMA – Ponto de situação;------------------------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento do ponto de situação relativo ao 

SAMA – Oeste Digital 3.0, conforme documento apenso à presente ata.----------------------

-----O Conselho  Intermunicipal tomou conhecimento, ficando este assunto agendado para 

a próxima reunião do Conselho, para monitorizar a execução do Plano de ação hoje 

apresentado.---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto 10 – Aluno ao Centro;------------------------------------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento do ponto de situação,  relativamente 

ao Plano Integrado e Inovador de Combate ao Insucesso Escolar – Aluno ao Centro, 

conforme anexo que ficará apenso à presente ata. ------------------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou manter todas as ações previstas.------------------

----- Ponto 11 – Avaliação SISAB 2018 – Agentes Económicos e nova proposta para 

2019;-----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Primeiro Secretário fez um breve resumo da reunião que decorreu no passado dia 23 

de março, entre a OesteCIM e as empresas participantes, os empresários consideram que é 

importante apostar nos produtos e nas empresas do Oeste, principalmente no apoio a 

pequenas e médias empresas com capacidade de exportação. No entanto o valor que é 

investido na SISAB poderia servir para junto com a comparticipação de cada empresa, 

apostar em novos mercados.--------------------------------------------------------------------------

Neste âmbito, foi proposto pelo Conselho Intermunicipal que deverá ser feita uma 

avaliação mais aprofundada e uma vez que se vai realizar  a 1ª reunião  do Observatório 
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Agroalimentar do Oeste em Maio, deverá  ouvir-se o setor, avaliar a possível participação 

da OesteCIM  noutros eventos e em que moldes.--------------------------------------------------

----- Ponto 12 – Representações;-------------------------------------------------------------------

----- Neste ponto não houve assuntos a tratar.------------------------------------------------------

----- Ponto 13 – Outros Assuntos de Interessa Regional;-------------------------------------

----- Troféu Joaquim Agostinho----------------------------------------------------------------------

----- Foi colocado à consideração dos membros presentes a participação da OesteCIM no 

evento “Troféu Joaquim Agostinho”, que terá lugar entre os dias 12 e 15 de julho do 

presente ano, tendo o Conselho Intermunicipal, deliberado por unanimidade, que os 

serviços preparem a abertura do procedimento para a promoção da marca Oeste no âmbito 

do Troféu Joaquim Agostinho.-----------------------------------------------------------------------

-----Aluguer de veículos para a frota automóvel da  OesteCIM---------------------------------

----- Considerando que a OesteCIM  e os Municípios que a integram carecem de renovar a 

sua frota automóvel, o Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade, que os 

serviços da OesteCIM preparem a abertura do referido procedimento, a incluir os  

Municípios de Alenquer,  Bombarral, Lourinhã, Peniche, Sobral  de Monte Agraço e Torres 

Vedras, bem como para a OesteCIM.---------------------------------------------------------------

----- Relativamente à viatura para a OesteCIM, o Sr. Presidente de Sobral de Monte Agraço, 

referiu que deverá ser equiparado ao Passat ou modelo inferior.--------------------------------

----- Ponto 14 – Modificação Orçamental nº 5 --------------------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar a Modificação 

Orçamental nº 5, conforme informação técnica dos serviços, nº 104/2018, datado de 

20.04.2018, cuja cópia ficará apensa à presente ata e dela fará parte integrante. -------------

----- ENCERRAMENTO ---------------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal declarou encerrada a reunião, eram 

13H15, para constar, se lavrou a presente ata, que para efeitos imediatos, foi totalmente 
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aprovada em minuta no final da mesma, nos termos definidos no artigo 57º da Lei nº 

75/2013, de 12 de setembro, por remição do artigo 104º do mesmo diploma legal, a qual 

vai ser assinada pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Intermunicipal.------------  

               


